

Montreuil, le 14 juin 2024



À l'attention des animateur.ices vie syndicale et des responsables formation syndicale des organisations,

Cher.ère.s Camarades,

Nous mettons aujourd'hui à votre disposition un mini-module de formation qui permet de démasquer l'imposture sociale de l'extrême-droite et de présenter nos propositions pour le progrès social.

Du fait de sa durée et de son caractère interactif cet outil peut à la fois vous servir pour former des camarades, mais **il peut également être mobilisé pour aller à la rencontre des salarié.es et débattre avec eux.**

Il peut être utilisé sur ordinateur **ou téléphone portable**. Il suffit de cliquer sur le lien suivant :

<https://view.genially.com/666aa44916409900151f7995>

Nous espérons qu'il vous sera utile.

Bien fraternellement,

Antoine Lopez
Responsable du Pôle formation
syndicale

Catherine Giraud,
Secrétaire Confédérale